
  多摩キャンパスの 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
痛みの進んでいるセンタ－・プラザ（上記）を修繕することになり、今年５月に３回、三日にわたり、

みなさんから意見をお聞きする意見交換会を行いました。そこでのご意見も尊重して７月はじめに「基

本設計」がまとまりました。そこで、大分遅くなりましたが、まとまった基本設計（上記 右図）をご

紹介する報告会を以下のように行います。 

報告会   2010年 12月 15日（水） 1 時～1時半  

社会学部棟1階 多目的ゼミ室 C・B      
 修繕後にはどのような使い方ができるのか－例えば、野外ア－トギャラリ－のような使い方もできる

ようになります－、これからの使い方についても意見交換します。 
 合わせて、現在のセンタ－・プラザの使用における問題－危険な遊び方－などについても、修繕後の

使用方法にも影響しかねない課題として意見交換します。関心のある方、よく使用している方など、是

非、ご参加ください。 
  

 
 
ところで、この修繕工事は当初、来年 2011年 2月下旬から 3月にかけて工事を行う予定でしたが、

急遽、今年 2010年 12月～1月の冬期休暇中に、修繕時に伐採が決まっていたヒマラヤ杉を、事前に伐
採しなければならないことになりました。 
 そこで、以下のような日程で、ヒマラヤ杉お別れ会を行いたいと考えています。 

ヒマラヤ杉お別れ会  2010年 12月 22日（水） 1 時～1時半  

センタ－・プラザ ヒマラヤスギ前 
 どのような催しにするかは未定ですが、思いのある方は是非、12月 15日（水）の報告会で、この件
についてもいっしょに話し合いたいと思います。 
 30年、多摩キャンパスを見守ってくれていたヒマラヤ杉に感謝の気持ちを込めて、何か素敵な企画を
いっしょに考えませんか。15日に参加できない方でも、思いのある方、いいアイデアがある方はどうぞ
荒井（ HTUyarai@hosei.ac.jpUTH）まで、ご連絡ください。 
 急なご連絡、お願いになってしまいましたが、是非、ご参加、ご協力を！！！ 
   2010年 12月 13日   社会学部学生生活委員会 荒井容子（社会学部副主任）    
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